

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

mein Name ist Carmen Andersen und ich bin derzeit im Rahmen einer internationalen Polizeimission in Kabul/Afghanistan eingesetzt. Meine Heimatdienststelle ist die Polizeiinspektion Wadern.

Wir, die Kollegen vom GPPT (German Police Project Team) haben durch einen unserer Language Assistants Kontakte zu einem Waisenhaus in Kabul, für welches ich Spenden zu sammeln gedenke.

Das Waisenhaus ist staatlich geführt und es sind mehrere hundert Kinder dort untergebracht. Die Leitung des Waisenhauses obliegt übrigens Frauen, was in Afghanistan nicht selbstverständlich ist. Für deutsche Verhältnisse ist das Waisenhaus abbruchreif und für afghanische Verhältnisse bedenklich, aber immer noch besser als die Kinder auf der Straße sich selbst zu überlassen. Die dort vertretenen Altersgruppen sind etwa von 0 bis 16 Jahren.

Die Kinder bekommen eine im Rahmen der dortigen Möglichkeiten angemessene Verpflegung, eine Unterkunft und das wichtigste, eine Schulbildung. Das gilt für Jungen, gleichermaßen wie für Mädchen. Auch einige behinderte Kinder wurden aufgenommen.

In Afghanistan, einem der ärmsten Länder der Erde, wird sich nur etwas verändern, wenn wir in die Bildung der Kinder investieren! Militärische Anstrengungen alleine, sind aus meiner Sicht nicht zielführend.

Im Heim fehlt es an allem, mal ganz abgesehen vom Zustand des Gebäudes. Zwischenzeitlich wurde sichergestellt, dass zumindest jedem Kind ein eigenes Bett, mit Bettwäsche zugeteilt wurde. Auch Türen wurden eingebaut, welche es bis vor kurzem mangels finanzieller Mittel nicht gab. Den Großteil der sanitären Einrichtungen kann man als katastrophal bezeichnen. Darum wurden Renovierungsarbeiten in diesem Bereich mittels Spendengeldern bereits angegangen. Es wurde zwischenzeitlich Kinderbekleidung und Spielsachen übergeben, Schulmaterial und ein TV Gerät. Auch Babypflegemittel wurden von Spendengeldern gekauft.

Bei unserem nächsten Besuch werden wir wieder eine Liste mit Dingen erhalten, die benötigt werden oder repariert werden müssten.

Prinzipiell ist es so, dass Geldspenden besser sind als Sachspenden. Wir kaufen die Dinge vor Ort und unterstützen damit auch den kleinen Händler. Dabei ist es wichtig anzumerken, dass das Geld in unserer (GPPT) Hand bleibt. Die Heimleitung kann nur Wünsche äußern. Damit stellen wir sicher, dass das Geld zu 100% den Kindern zu Gute kommt.

Oft werden Sachspenden (Kleidung, Spielsachen) über die Feldpost geschickt. Informationen über dieses Verfahren können bei mir erfragt werden.

Unterstützt wird die Aktion vom Verein Lachen Helfen e.V., bei welchem bis auf Weiteres ein Spendenkonto eingerichtet wurde.

Die Kontodaten lauten wie folgt:

Lachen Helfen e.V.  
KTO-NR 4310900  
BLZ 36050105  
Stichwort: „Waisenhaus Kabul“

Es wird automatisch eine Spendenbescheinigung ausgestellt. Hierzu geben Sie bitte auf dem Überweisungsbeleg Ihre Anschrift an oder teilen Sie diese unter der email: [verein@lachen-helfen.de](mailto:verein@lachen-helfen.de) mit.

Weitere Informationen und Kontaktdaten finden Sie auch auf der Homepage von Lachen Helfen e.V.

<http://www.lachen-helfen.de/>

Ich habe ein paar Fotos des Waisenhauses angefügt, damit Sie sich eine Vorstellung davon machen können, wie die Lebensumstände der Kinder sind.

Ich selbst stehe Ihnen für weitere Rückfragen gerne unter folgenden Kontaktdaten zur Verfügung:

**privat:**

Carmen Andersen

Frankenweg 2

66687 Lockweiler

Tel.: 06871/9091910 oder 0171/6463517

email: [carmen180676@aol.com](mailto:carmen180676@aol.com)

**dienstlich:**

Polizeioberkommissarin Carmen Andersen

Polizeiinspektion Wadern

Hermann-Löns-Straße 9

66687 Wadern

Tel.: 06871/90010

**dienstl. in Afghanistan bis ca. 18.10.2011:**

Carmen Andersen

Presse-und Öffentlichkeitsarbeit

GPPT (German Police Project Team) Afgahnistan

phone: +93(0)793 990385

email: [kab-public-relation@gppt-afg.org](mailto:kab-public-relation@gppt-afg.org)

Ich hoffe im Namen der Heimleitung und der ihr anvertrauten Kinder auf Ihre Unterstützung zählen zu können.

Meinen besten Dank schon einmal im Voraus.

Mit freundlichen Grüßen

Carmen Andersen



Wir beschenken die Kinder mit Plüschtieren, Stiften, Schokolade, Gummibärchen usw.



Jungen im Waisenhaus



Umzingelt von erwartungsvollen Gesichtern ...



Küche des Waisenhauses



Schlafsaal für ca. 20 Kinder



Schlafsaal mit Schränken



Sanitäre Anlagen



Schulhaus



Kinder mit neuen Plüschtieren und Gummibärchen



Mittagsruhe für die Kleinsten



Auf dem Spielplatz ...



Beim Friseur ...



Soooo niedlich ...